

Lehrlinge aus Steyr zeigen digitale Power

STEYR. Beim apprentigo Lehrlingshackathon Oberösterreich bewiesen 63 Lehrlinge aus 16 Ausbildungsbetrieben, dass sie sowohl ihr Handwerk als auch das digitale Know-how beherrschen. In einer Award Gala im Kunstmuseum Lentos wurden die besten App-Prototypen ausgezeichnet und die jungen Talente gefeiert. Die Teilnehmer kamen von Unternehmen aus verschiedenen Branchen: von Mobilität, über produzierende Industrie bis hin zum Finanzsektor, darunter u.a. BMW Group Werk Steyr, Barbaric, **BMD Systemhaus**, CCE Academy, Eisenbeiss, Fill, Fronius, Greiner sowie die Magistrate der Stadt Steyr und der Stadt Linz. Die Gewinner-Teams treten nun am 24. Oktober beim Bundeslehrlingshackathon gegen weitere 54 Teams aus ganz Österreich an. In der Leistungsstufe Professionals



Alexander, Lukas und Hasan von BMD holten sich Sieg. Foto: Apprentigo

– Lehrlinge mit Programmier-Vorkenntnissen und/oder aus einem technischen Lehrberuf belegten Luka, Lukas und Maximilian, Lehrlinge des BMW Group Werk Steyr mit der App-Idee „RideTogether“ den zweiten Platz. Alexander, Lukas und Hasan, Lehrlinge der BMD Systemhaus GmbH holten sich mit „Trash2Treasure App“ den Sieg in der Leistungsstufe Experts, Lehrlinge mit Programmiererfahrung und/oder aus einem IT-Lehrberuf.